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会議録 

会議名 令和７年度第１回四街道市青少年問題協議会  

日時 令和７年５月１３日（火） １０時３０分～１１時５０分 

会場 四街道市役所 第二庁舎第二会議室 

出席委員 社会福祉協議会     【齊藤康治】会長 

ＰＴＡ連絡協議会       【後藤陽子】委員 

スポーツ協会        【長岡功】 委員 

保護司会       【柴山充江】委員 

市民公募           【南正晃】 委員 

市民公募             【榎本深雪】委員 

市民公募       【林孝夫】  委員 

社会教育委員      【金子篤正】 副会長 

青少年補導委員連絡協議会   【海保曉美】   委員 

子ども会育成連合会   【長谷川佳子】 委員 

民生委員・児童委員協議会【内貴隆】   委員 

四街道こどもまちづくりプロジェクト 

            【関口笑子】  委員 

欠席委員 小・中学校長会     【谷口育男】委員 四街道警察署      【小貫篤史】  委員 

青少年相談員連絡協議会【稲坂敏幸】委員 

事務局 青少年育成センター所長  【米村貴】 青少年育成センター指導主事【佐藤真人】 

傍聴人 ０人 

会議次第 １．開会 

２．委嘱状交付  

３．会長挨拶 

４．委員・事務局紹介 

５．報告事項  （１）令和６年度 青少年関係事業報告 

         （２）令和７年度 青少年関係事業計画 

６．議題      （１）第４７回四街道市青少年健全育成推進大会の実施について 

（２）その他 

７．その他 

８．閉会 

 

１．開会 

事務局 

 

定刻になりましたので、只今より「令和７年度第１回青少年問題協議会」を開会いたし

ます。 

２．委嘱状交付 

３．会長挨拶 

４．委員・事務局紹介 

事務局 一 一人ひとり名前を読み上げ紹介 － 

それぞれ 一言ずつ挨拶 
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事務局 

 

 

 

 

 

齊藤会長 

 

 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

 

事務局 

 

齊藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

 

南・長岡委員 

議事に入る前にご報告します。本日の出席委員は１２名です。従いまして四街道市青少

年問題協議会条例の規定に基づく過半数の定足数に達していますので、本会議が成立す

ることをご報告します。それでは、四街道市青少年問題協議会条例第５条に「協議会の

会議は、会長が招集し、会長が議長となる。」とありますので、これ以降の会議の進行

につきましては、齊藤会長にお願いします。 

 

これより、会議の進行を務めさせていただきます。 

審議に先立ちまして、本会議の公開・非公開の決定についてお諮りします。原則公開で

ございますが、審議内容によっては非公開にすることも可能でありますことを申し添え

た上で、本日の本会議を公開することと決定してよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし － 

 

それでは、公開とします。傍聴人はいらっしゃいますか。 

 

傍聴人はおりません。 

 

次に本会議の議事録の取り扱いについてお諮りします。１点目ですが、議事録に発言者

氏名を記載するか否について、お諮りします。議事内容に特に支障がない限り、審議内

容の透明性を図るうえで、発言者の氏名を明記させていただきたいと思います。２点目

として、議事録の作成についてですが、「要点筆記」による議事録とさせていただきた

いと思います。 

また、議事録の正確さを期すため、本会議での発言を録音させていただきますことを、

あらかじめご了承くださいますようお願い申し上げます。何かご意見はございますか。 

 

― 異議なし － 

 

ご意見がないようなので、３点目に議事録署名人についてお諮りします。 

２名の議事録署名人を選出することでよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし ― 

 

それでは、２名選出します。 

私が指名させていただいてよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし － 

 

今回は、南委員と長岡委員にお願いしたいと思います。 

 

― 異議なし － 

５．報告事項 

齊藤会長 

 

 

 

次に、報告事項に移らせていただきます。 

(１)令和６年度青少年関係事業報告 (２)令和７年度青少年関係事業計画について説明

をお願いします。 
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事務局 

 

 

齊藤会長 

 

委員 

(１)令和６年度青少年関係事業報告説明 

(２)令和７年度青少年関係事業計画説明 

 

ただいま説明があった２件について、何かご質問はありますか。 

 

特になし 

６．議題 

齊藤会長 

 

 

事務局 

（佐藤） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齊藤会長 

 

齊藤会長 

 

事務局 

 

柴山委員 

 

事務局 

 

 

林委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

（１）第４７回四街道市青少年健全育成推進大会の実施について事務局説明をお願いし

ます。 

 

（以下説明） 

・今年度オープニングパフォーマンスで四街道高等学校書道部による書道パフォーマン

スを予定している。 

・青少年健全育成功労者表彰については、団体へ依頼済み。６月５日の小委員会で選考。 

・少年の主張については、輪番校以外のオープン参加で募集があったものについては小

委員会で選考。 

・講演講師は中村雄一氏。 

・大会標語についても、小委員会で選考。選ばれた作品はパンフレットや啓発用物品に

掲載予定。 

・アンケートは、ＱＲコードからの回答も可能としたものを継続。 

・青少年健全育成キャンペーンについては、２年前より公共施設等での配架に変更。 

・啓発物品のポケットティッシュについては、大会宣言文の掲載から、小中一般から募

集した大会標語を掲載することに変更。 

・チラシについては PTAには 4月に（案）を配付。今後は、自治会の回覧や公共施設に

設置し、市民への周知を図る。 

 

以上の説明について皆様何かございますか。 

 

今年度も高等学校書道部による看板作成は継続するか。 

 

その予定で依頼済みです。 

 

アンケートはどの程度回答があるか、ＱＲコードにした成果はあるか。 

 

４９１名参加中１８０人程度の回答があり、手書きアンケートよりも負担が減っている

とアンケートに記載がありました。 

 

① 少年の主張で発表者の訴えたいことを抑揚などを付けて発表できるとよい。 

② 途中で席を立つ方がいない工夫があるとよい 

③ 昨年度のサッカーボールのプレゼントは少し危険に感じた。 

④ 駐車場係をやったが、大会の最初の方が見られなかったので冒頭に間に合うような

時間配分をお願いしたい。 

 

① 校長会議教頭会議でテーマを伝えてはいるが、発表の仕方までは依頼できていない

ところがあったので子供たちが気持ちよく発表できるように各校にお願いしていき
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榎本委員 

 

事務局 

 

長岡委員 

 

 

海保委員 

 

 

南委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

齊藤会長 

 

事務局 

 

たいと思う。 

② プログラムの工夫も考えたが、舞台の設定上難しかった。司会からも声をかけてい

くようにする。 

③ やわらかいボールを用意したが、ボールを取りたいがあまりにつまづく危険もあっ

たかと思う。今年度はそのようなパフォーマンスはない。今後の大会運営の参考に

させていただく。 

④ 委員の皆様にはなるべく、冒頭から全体を通してみられるように時間配分や分担な

どを工夫していく。 

 

駐車場や託児などボランティアセンターへ依頼できる。 

 

参考にさせていただき、依頼していく。 

 

駐車場の出口側から入ってきてしまう車もあった。経験のあるボランティアさんに頼め

ると助かる。 

 

委員はできるだけ、全体を見て、翌年にその反省を生かせるとさらにいい大会になると

思う。 

 

昨年度のアンケートから、今年度に活かせることはあるか。 

 

少年の主張へのご意見、サッカーボールについてのご意見はあった。肯定的な意見が多

かったが、少年の主張の発表の仕方などは、各校に依頼できる事項だと感じた。 

大会全体の時間が長いという意見もあったが、始まりの時間を遅らせた部分もある。今

年度は書道パフォーマンスもあるので、開会行事や休憩時間を適切な時間配分で運営で

きたらよいと思っている。 

 

次の議題について事務局よりお願いいたします。 

 

議題６（2）その他 

今後の予定についてですが、次回の会議については、６月５日小委員会を実施致します。 

７．その他 

齊藤会長 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

次に議題７その他について 

本日は、各青少年関係団体及び関係者が集う場となっておりますことから、この後少々

のお時間ですが、情報交換の時間としたいと思います。 

～≪各委員情報交換≫～ 

 

それでは、本日の議事が全て終了しましたので、これで議長の任を解かせていただきま

す。 

８. 閉会 

事務局 以上をもちまして令和７年度第１回四街道市青少年問題協議会を終了いたします。 

  

 


